

SENNECEY PATRIMOINE

Bulletin

www.sennecey-patrimoine.fr

Mars 2025

N° 2

SOMMAIRE

Le mot de la Présidente

Chantier Rempart

Apéritif patrimonial

Fête de St Julien

Journées européennes du patrimoine

Journées citoyennes

Concert « Arba Canté »

Rendez-vous 2025

Le mot de la Présidente

Sennecey Patrimoine a poursuivi, tout au long de l'année 2024, son engagement à faire connaître et sauvegarder le patrimoine de la commune.

C'est ainsi que, grâce à l'engagement de nombreux bénévoles, nous avons « oeuvré » sur le site de l'ermitage et fait avancé le déblaiement et la reconstruction. Afin de faire connaître ce lieu chargé d'histoire, l'apéritif patrimonial s'est tenu sur cet emplacement occupé jusqu'au XVIIIème siècle par des ermites dont nous retrouvons progressivement les identités.

Et pour poursuivre la tradition de la Saint-Julien depuis plus d'un siècle, nous avons déposé, après la messe, le traditionnel bouquet aux pieds de la statue du saint.

Les enfants du groupe scolaire n'ont pas été oubliés et, dans le cadre du 80ème anniversaire de la libération de Sennecey, ont été sensibilisés aux évènements qui se sont déroulés dans notre commune. De même, les « Anciens » de la résidence Saint-Julien ont pu assister également à une conférence présentant l'histoire de Sennecey et de son héritage culturel.

Les journées européennes du patrimoine ont connu, cette année encore, un grand succès et ceci surtout grâce à nos bénévoles qui ont tenu les permanences dans chacun des sites.

Et puis, dans un autre registre, c'est sous un après-midi radieux que nous avons accueilli le quatuor vocal Arba Canté qui a enthousiasmé le public.

L'année s'est clôturée par une rencontre de tous les bénévoles, heureux de se retrouver, et prêts à poursuivre l'aventure.

Merci à tous

➤ Chantier de l'ermitage

Notre plus grand projet a été la poursuite du chantier de sauvetage du site de l'ermitage Saint-Claude, avec l'organisation d'un premier chantier de jeunes bénévoles, grâce à la fédération Rempart, et l'organisation de trois journées citoyennes auxquelles ont participé des personnes sensibilisées par le projet et qui ont fourni un énorme travail de défrichage, débroulage et tri des pierres. C'est sous la direction de l'architecte du patrimoine et l'encadrement de l'entreprise Jeandin que nos jeunes ont restauré le mur nord de la chapelle et recréé l'encadrement en ogive de la porte d'entrée.



➤ Apéritif patrimonial

Un de nos objectifs étant de faire découvrir le patrimoine, c'est donc sur ce site que nous avons organisé, en juin, notre traditionnel apéritif patrimonial, regroupant encore cette année de nombreuses personnes. Nous avons eu la chance d'avoir à nos côtés l'Association A+ qui avait organisé un original « jeu de l'ermitage » autour de la chapelle.



➤ Fête de la Saint-Julien

Après l'office du dimanche célébré dans l'église romane, Eric, membre du Conseil d'Administration, a déposé aux pieds de la statue de Saint-Julien, le traditionnel bouquet composé de fleurs jaunes et rouges et de grappes de raisin. Ce bouquet avait été au préalable béni par le curé. Un vin d'honneur offert par la municipalité a été servi par les bénévoles de Sennecey Patrimoine.



➤ Journées européennes du patrimoine

Pour les journées du patrimoine, nous avons, grâce aux bénévoles, pu ouvrir les chapelles, les églises, et accueillir les visiteurs en leur donnant de nombreuses informations sur l'histoire des lieux.

Dans le même esprit, nous organisons, depuis 4 ans maintenant, des « journées

du patrimoine » spécialement destinées aux enfants des classes de l'école primaire Denise Griveaux. Pour cette année anniversaire de la libération de notre commune, nous les avons accompagnés au monument SAS, lieu de mémoire, puis nous sommes montés jusqu'au site de l'ermitage où nous leur avons retracé l'histoire de ce lieu et de ses habitants.

➤ **Journées citoyennes**



Merci à tous les bénévoles



➤ **Concert « Arba Canté »**

Un après midi de détente nous a été fourni par 4 jeunes femmes interprétant *A capella* des chants issus du répertoire de nombreux pays. Ce fut un réel succès, les spectateurs en parlent encore...



LES RENDEZ-VOUS 2025

- 3 journées citoyennes organisées sur le site de l'ermitage : 30 mars – 27 avril – 18 mai
- 1er juin – 21 septembre - Ouverture de l'église romane Saint-Julien de 10h à 19h
- 14 juin – Apéritif patrimonial autour de la chapelle Notre-Dame des Neiges
- 28 juin – Concert « La Sestina » dans l'église romane Saint-Julien
- 30 juin – 12 juillet – Chantier Rempart
- 30 août – Forum des Associations
- 31 août – Dépose du bouquet de la Saint-Julien et vin d'honneur
- 18-19 septembre – journées du patrimoine pour les enfants
- 20-21 septembre – Journées européennes du patrimoine

A suivre